





## OPÉRATION DU PETIT ALEX

Il y a une année, alors que nous visitons une famille pauvre (dont deux des sept enfants mendient en ville), nous avons remarqué leur petit garçon de 5 ans, Alex... Bien que discret et silencieux, il a attiré notre regard ; son torse nu nous permettait de voir une vilaine cicatrice que lui a laissée une brûlure qu'il s'est faite, à l'âge de 2 ans, suite à un accident domestique. En guérissant, la peau de son dos s'est collée à celle de son bras, ce qui entrave Alex dans ses mouvements, en l'empêchant de lever son bras. Difficile pour lui, dans ces conditions, de jouer avec ses petits copains. Difficile également pour ses parents de lui trouver des habits adéquats.

Nous nous sommes demandés pourquoi cet enfant restait ainsi... une intervention chirurgicale ne semblait pas si difficile. En questionnant ses parents, nous avons compris qu'une opération suite à une brûlure est considérée comme de la chirurgie esthétique, et qu'elle ne serait pas remboursée. Nous avons donc décidé d'aider cette famille à faire les démarches pour qu'Alex se fasse opérer, et de payer les frais de cette intervention.

Ces démarches nous ont laissé très perplexes quant au fonctionnement des hôpitaux en Roumanie ! Tout d'abord, le médecin de famille nous a dit de nous rendre directement dans le service de chirurgie plastique de l'hôpital de Deva. Là-bas, on nous a envoyé à la polyclinique de l'hôpital. Ce jour-là, le médecin en chirurgie plastique était exceptionnellement absent. Avant d'y retourner, nous avons appelé le secrétariat pour prendre rendez-vous.

On nous a répondu qu'il n'y avait pas de rendez-vous possible, mais qu'il fallait venir le matin même vers 7h pour recevoir un numéro qui nous permettrait d'avoir une consultation dans la journée. Une fois sur place, on nous a envoyé voir un pédiatre de la polyclinique de l'hôpital de Hunedoara.

En arrivant à l'hôpital de Hunedoara, on nous a donné un rendez-vous pour une semaine plus tard, à 9h30, avec le numéro 10. Le jour J, nous sommes arrivés sur place à 9h15. Il y avait déjà une dizaine de personnes qui attendaient. On nous a dit que le médecin n'était pas encore là. Ce n'est qu'à 10h15 qu'il est arrivé... et qu'il a appelé le numéro 1 ! Heureusement, du fait qu'elle était enceinte, la maman d'Alex était considérée comme une personne prioritaire, ce qui nous a permis de passer plus rapidement. S'en est suivi deux autres rendez-vous avec ce pédiatre (et toujours autant d'attente), et enfin une date prévue pour l'opération : le 5 février 2020.

L'opération s'est très bien déroulée. Et finalement, nous n'avons rien eu besoin de payer car le corps médical a bien compris qu'il ne s'agissait pas uniquement d'une intervention esthétique.



## NOUVEAU LOGO

Un nouveau logo, c'est un nouveau départ, une nouvelle dynamique, une nouvelle énergie. Prenez un peu de temps aujourd'hui pour le découvrir ! Qu'y voyez-vous ?



N'est-il pas formé d'un seul trait ? Oui, cela représente un lien, telle la solidarité, une de nos valeurs importante. Mais n'est-il pas aussi discontinu ? Oui, c'est une preuve d'ouverture vers l'autre. Et bien sûr, nous retrouvons facilement la maison et le coeur de notre Père.

Nous espérons que celui-ci vous enthousiasmera autant que nous !

## À VOS AGENDAS

### Repas de soutien

Samedi 31 octobre 2020, 18h30

En espérant vous y rencontrer, nous vous transmettons nos cordiales salutations et vous souhaitons une bonne santé en cette période de pandémie.

Alexandru Vlad et le comité